






























































A.C.P. Résidence « Régence XII-XIV » 

Av des Gerfauts 2-4 – 1170 Watermael-Boitsfort. 
 
Syndic:  FIERENS Fabrice  
 Avenue de la Héronnière, 104 / 45     Bruxelles, le 27 octobre 2022 
 1160 Auderghem  
 Tel : 02/771.24.02  
 Fax : 02/675.84.51 
 E-mail : fierensf@yahoo.fr 
 

 
 
 
 

PROCES VERBAL DE L’ASSEMBLEE GENERALE 
STATUTAIRE DE 27 OCTOBRE 2022 

 
 
 
1. Introduction – Vérification du quorum – Constitution du bureau. 

 
L’AG est ouverte à 19h25. Le double quorum est réuni : 637,5 quotités/1000 et 64 propriétaires sur 18. 
L’AG nomme comme président de séance Mr Strauven. Mr Fierens assure le secrétariat. 
 
 

2. Constat d’approbation du PV de l’AG du 23/11/21 
 
En l’absence de remarques parvenues dans le délai légal, le PV est considéré comme approuvé. 
 
 

3. Rapport du Conseil de copropriété et du Syndic sur l’exercice écoulé, les affaires en cours, les 
contrats, les travaux exécutés et le contentieux ( Immeuble et indivision Beaulieu extension ) 

 
Rapport est donné quant aux différents dossiers traités ou en cours : 

- Réparations esplanade parking 
- Curage égouts 
- Dossiers sinistres 
- Infiltrations par joint de dilatation dans le garage 
- Infiltrations par les cheminées 

L’attention des copropriétaires est également attirée sur le fait qu’un excès d’emploi de savons peu conduire à 
l’obstruction des chambres de visite des égouts. 
 
 

4. Relevé des procédures judiciaires en cours 
 
Il n’y a actuellement pas de procédure en cours. 
 
 

5. Affectation des gains de la cogénération 
 
Il est proposé que les gains de la cogénération ne seront répercutés uniquement sur le cout du chauffage et de 
l’eau chaude sanitaire. Décision à l’unanimité.  
 
 

6. Rapport du commissaire aux comptes et approbation des comptes de l’exercice 2021-2022  
(Immeuble + parc de Beaulieu) 

 
 
Messieurs Strauven et Deknop n’ont pas reçu les comptes de l’immeuble et de l’indivision (parc et chauffage) . Il 
est par conséquent impossible d’approuver les comptes. 
L’AG donne mandat au conseil de copropriété et au syndic d’éventuellement ester en justice en ca s de blocage 
par le syndic de l’indivision dans la production des comptes. 
 



7. Décharge au Conseil de Copropriété, au Commissaire aux comptes  et au Syndic. 
 
Décharge est accordée à l’unanimité au conseil de copropriété et au vérificateur aux comptes. 
Décharge au syndic, bureau JDB n’est pas accordée pour l’exercice 2021-2022. 
 
 

8. Modification des contrats des concierges 
 
L’AG décide à la majorité requise de ne rien changer à la situation actuelle. 
 
 

9. Travaux à réaliser 
 - placement de compteurs de passage pour les garages 

 
La décision avait déjà été prise à l’époque par la copropriété mais n’avait pas encore été mise en œuvre. 
L’AG confirme son accord sur ce point et porte son choix sur l’offre de la société Trustelect pour le prix de 
7550€. Décision à l’unanimité. 
 
 

 - ajout d’une caméra au système de vidéo surveillance 
 
Il a été constaté qu’il manquait une caméra à la galerie de garages avant. Le budget pour le placement de la 
caméra supplémentaire se chiffre à 1200€. Décision à l’unanimité. 
Il est également suggéré de placer des panneaux dissuasifs annonçant la vidéosurveillance du garage. 

 
 

 - libération des locaux communs en cave. 
 
L’AG décide de libérer ces locaux communs des encombrants présents. Décision à l’unanimité sauf les voix de 
Mr Pierson et Mr Born 
 
 

 - traitement des bandeaux des terrasses 
 

Ce point avait également déjà été voté précédemment.  Le budget se chiffre à 77.000€. Le travail consiste à la 
mise en œuvre d’un enduit étanche sur les couvre murs des rives des terrasses. 
L’AG approuve ce travail à l’unanimité. 
 

 
 - remplacement des caniveaux à l’entrée des galeries de garages 

 
Les caniveaux présents à l’entrée des galeries des garages sont trop petits et difficiles d’entretien. 
Le cout du remplacement de ceux-ci se chiffre à 6556€. 
L’AG marque son accord sur ce travail à l’unanimité. 
 
 

 - placement de compteurs de passage dans les conciergeries et en chaufferie 
 
L’AG marque son accord sur le placement de compteurs de passage dans les conciergesries. 
 
 

 - amélioration de l’isolation thermique de l’immeuble – audit énergétique 
 
Il est projeté de demander un audit à la société HOMEGRADE afin de conseiller la copropriété sur les priorités à 
planifier. 
Il est également suggéré l’étude du placement de panneaux photovoltaïques. 

 
 

10. Présentation du budget 2022-2023 : Fonds des  charges / Fonds de réserve. 
 
Le budget proposé au fonds des charges est de 280.000€ 
Le budget proposé au fonds de réserve est de 60.000 € 
Les budgets sont approuvés à l’unanimité. 
 
 
 



11. Election du Conseil de copropriété, du Commissaire aux comptes, du responsable du 
traitement des images caméras et du syndic. 

 
Le conseil de copropriété élu se compose de Mr Strauven, Mr Destain et Mr Deknop 
Les commissaires aux comptes Messieurs Strauven et Deknop sont réélus. 
Le syndic Mr Fierens est réélu. 
Mr Strauven est désigné comme responsable du traitement des images des caméras. 
 
 

12. Parc Beaulieu extension 
- Mandat à donner au conseil de copropriété et au syndic pour représenter la 

copropriété auprès de l’indivision du parc de Beaulieu. 
 
Mandat est donné au conseil de copropriété et au syndic pour ladite représentation. 
 
 

- Attribution du mandat de syndic de l’indivision au syndic majoritaire 
 
A l’unanimité, l’AG marque son accord sur ce point. 
 
 

13. A la demande des copropriétaires : 
  - Placement de bancs dans le parc 
 
L’AG marque son désaccord à l’unanimité sur ce point. 
Il est également évoqué l’état des plantations sur le toit du parking. La remarque sera faite au jardinier. 
Il est demandé également au jardinier de ramasser les feuilles. 
 
 
  - rénovation des halls, paliers et portes d’ascenseur 
 
Le point est ajourné. 
 
 

- Divers 
 
Il est demandé de mettre à l’ordre du jour de l’ensemble des immeubles, le placement d’un 
adoucisseur commun au parc. 


